

## **Grundschulbau in Medebach offiziell eingeweiht**

Pünktlich zum Beginn des neuen Schuljahres konnte der neue Anbau der Hanse-Grundschule nach nur fünfmonatiger Bauzeit eingeweiht werden. Der Anbau, in den der Schulträger über 250.000,- € Euro investierte, wurde jetzt unter der Teilnahme des Bürgermeisters Thomas Grosche, den Elternvertretern, Vertretern des Stadtrates und des Architekturbüros Groß & Wilke mit einer Feierstunde offiziell eröffnet.

Ein neues Klassenzimmer steht den Schülerinnen und Schülern seit den Sommerferien zur Verfügung. Wegen der steigenden Schülerzahlen war eine Erweiterung notwendig geworden.

„Der Anbau ist sehr gelungen“, lobte Bürgermeister Thomas Grosche, „und ein Symbol für den unermüdlichen Einsatz des Schulträgers für die Bildung und die Zukunft unserer Kinder.“ Schulleiterin Christa Sandhäger dankte dem Schulträger und appellierte, auch weiterhin beste Voraussetzungen dafür zu schaffen, dass Schule den Erfordernissen Inklusion, Integration und Ganztags gerecht werden kann.

Die Teilnehmer konnten sich davon überzeugen, wie großzügig und hell der neue Klassenraum gestaltet wurde. Wie die übrigen Räume ist er mit einer digitalen Tafel und ergonomischen Sitzmöbeln ausgestattet und bietet einen barrierefreien Zugang.

Den Kindern konnte man die Freude und Begeisterung ansehen und anhören, als sie bei der Einweihungsfeier mit dem Lied „Wir singen vor Freude“ auf die Feierlichkeit einstimmten. Mit einem mehrsprachigen kleinen Theaterstück und einem Tanz zu „Ein Hoch auf uns“ endete das Rahmenprogramm.